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Anfrage 
 
des Abgeordneten Vilimsky  
und weiterer Abgeordneter 
an die Bundesministerin für Inneres 
betreffend Schließung von Dienststellen 
 
 
Das vorgelegte Budget für 2011 des Bundesministeriums für Inneres weist Ausgaben 
in der Höhe von 2.353,7 Millionen € und Einnahmen in der Höhe von 108,8 Millionen 
€ auf. 
 
 
In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die Bundesmi-
nisterin für Inneres folgende  
 

Anfrage: 
 
 

1. Sind für 2011 Schließungen von Polizeiinspektionen geplant?  
2. Wenn ja, welche genau?  
3. Gibt es bereits konkrete Konzepte? 
4. Welche sonstigen Dienststellen werden betroffen sein? 
5. Welche Konsequenzen wird es durch die Schließungen für das Personal ge-

ben? 
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